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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR  DE  ESTADO,  JOSÉ  PEDRO
GONÇALVES  TAQUES,  COM  CÓPIA  AO
SENHOR  SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE
INFRAESTRUTURA  E  LOGÍSTICA,  SENHOR
M A R C E L O  D U A R T E  M O N T E I R O ,  O
SECRETÁRIO  MUNICIPAL  DE  OBRAS
P Ú B L I C A S  D E  C U I A B Á ,  O  S E N H O R
VANDERLÚCIO  RODRIGUES  DA  SILVA  A
CONCLUSÃO  DOS  10  KM  DE  ASFALTO  NA
MT-402 QUE LIGA CUIABÁ AO DISTRITO DO
AGUAÇÚ.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, José Pedro Gonçalves Taques, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Infraestrutura e
Logística, senhor Marcelo Duarte Monteiro, ao Senhor Secretário Municipal de Obras Públicas de Cuiabá,
senhor Vanderlúcio Rodrigues da Silva, a conclusão dos 10 km de asfalto na MT-402 que liga Cuiabá ao
Distrito do Aguaçú.

JUSTIFICATIVA

A indicação que ora apresentamos visa atender à necessidade da conclusão asfáltica dos 10 km na MT-402
do Distrito de Aguaçú do município de Cuiabá. O trecho não pavimentado que percorre a MT-402 passando
pela comunidade Machado e nas comunidades proximas como Boa Sorte, Carioca, Barra Grande,
Assentamento Marcolona e Assentamento Mineira, sendo rota diária de pessoas que tem locomoção ao
centro urbano da capital. Sendo assim, a prefeitura não tem outra maneira de solucionar os problemas de
infraestrutura da cidade senão com a ajuda do Governo do Estado e um desses problemas é a conclusão
dos 10km de asfalto na MT-402 da rotatória de entrada da Votorantim Cimentos até a praça principal do
Distrito do Aguaçú beneficiando aproximadamente 1000 (mil) familias. Sabe-se que o investimento em
asfaltamento não apenas melhora as condições de trafegabilidade e segurança, mas também a saúde das
pessoas do entorno, pois muitos sofrem com problemas respiratórios em virtude da poeira tendo muitas
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crianças e idosos nesta localidade. Esta medida é de suma importância, vez que, atende aos anseios dos
moradores locais, que pleiteiam melhorias e ainda enriquece com infraestrutura o município. Pelo exposto,
acolhemos com grande empenho esta reivindicação e pedimos a colaboração dos nobres pares na
aprovação da presente matéria. Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 24 de outubro de 
de 2018.

Segue em anexo a este documento o abaixo-assinado dos moradores que demonstra o protesto de
insatisfação.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 23 de Outubro de 2018

 

Wilson Santos
Deputado Estadual
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